

Comunicado

Savia Salud y Metrosalud alcanzan acuerdo para garantizar la prestación total de servicios en Medellín

Medellín, 09 de diciembre de 2025. Savia Salud EPS y la E.S.E. Metrosalud informan a la opinión pública que, tras un acuerdo entre ambas entidades, los servicios de la red pública en Medellín continúan plenamente garantizados para todos los afiliados en la capital antioqueña.

El gerente de Metrosalud, Juan David Arteaga, confirmó la reapertura total de los servicios de primer y segundo nivel de complejidad en sus diferentes sedes. Entre ellos se encuentran ginecología, pediatría, medicina interna, cirugía general, cirugía oftalmológica y cirugía urológica, entre otros.

“Hemos llegado a este gran acuerdo en Navidad para que todos los medellinenses tengan servicios de salud de alta calidad. Metrosalud y Savia Salud están comprometidos con la salud de todos”, dijo el directorio de la IPS.

Con este avance, Savia Salud EPS reafirma su compromiso con una atención oportuna, humana y de calidad para los más de 1.6 millones de afiliados en Antioquia y, en especial, para los 489.000 usuarios atendidos en la red Metrosalud.

Información para periodistas
Comunicaciones Savia Salud
3004342580